

Hallo, hallo, schön, dass Ihr da seid....

Krabbelcafé in der Kinderkrippe Zwergenland in Waldernbach

Das Familienbüro- Jugend- und Seniorenbüro hatte alle Eltern mit Kindern, die im Jahr 2018 geboren sind, zu einem Krabbelcafé in die Kinderkrippe in Waldernbach eingeladen.

Trotz einiger krankheitsbedingter Absagen, trafen sich 10 Eltern mit ihren Kindern und zum Teil deren Geschwistern zu einem gemütlichen Nachmittag.

Nach einem Begrüßungslied und dem Kennenlernen, stellte Rita Ebenig-Kraut die Angebote des Familienbüros und des Bildungsforums Mengerskirchen vor, als gemeinsames Netzwerk für Familien.

Anschließend konnten die Familien bei Kaffee und Kuchen miteinander ins Gespräch kommen und viele Anregungen, Fragen und Tipps austauschen.

Derweil eroberten die kleinsten Besucher die Spielecken in der Kinderkrippe.

Mit einem gemeinsamen Abschiedslied endete ein fröhlicher und interessanter Nachmittag.

